
ПРОТОКОЛ Ко 2
заседания Попечительского Совета 
КГУ ОШ № 46 г. Караганды 
«03» ноября 2023 г.

Присутствовали: Войцеховская Евгения Вячеславовна 
Двожак Татьяна Васильевна 
Ким Алёна Руслановна 
Королёва Светлана Александровна 
Бойко Оксана Васильевна 
Сигаева Александра Николаевна 
Смоленкова Лариса Равильевна 
Джаукей Айсулу Ерлановна

Отсутствовали: Ненахова Виктория Александровна, Борантай Назирэ Энуарбеккызы 
Приглашенные: директор школы Ибадуллаева Г.С., социальный педагог Гамова Ю.Б., 
школьный психолог Медведева J1.B.

Повестка дня

1. Обсуждение вопросов профилактике школьного буллинга (травли). 
Работа Психологической службы школы.
2. Информация о реализации прав на равный доступ и получение 
качественного образования детей с ООП.
3. Участие в организации и проведении благотворительных новогодних 
акций.

1.Слушали Председателя ПС Войцеховскую Е.В., которая озвучила 
повестку заседания. Также ознакомила членов ПС о школьных 
мероприятиях, в которых члены ПС приняли участие.

Решение: принять информацию к сведению.
Решение принято открытым голосованием: «за»- 8; «против»- 0; 

«воздержались»-0.
2. Слушали заместителя директора по ВР Лавник Ф.В. об организации 

работы по профилактике школьного буллинга (травли): составлен и 
утвержден план мероприятий по профилактике буллинга на 2023-2024 
учебный год; родительской общественности, педагогам разъяснен Приказ 
МП РК № 506 от 21.12.2022 «Об утверждении Правил профилактики 
травли(буллинга) ребенка»; алгоритм действий реагирования на факты 
насилия в отношении детей; декады, классные часы, занятия с учащимися 
согласно плана. Далее слушали школьного психолога школы Медведеву Л.В. 
о работе Психологической службе школы.

Решение: принять информацию к сведению. Оказывать содействие в 
организации и проведении профилактических и разъяснительных 
мероприятиях.

Решение принято , открытым голосованием: «за»- 8; «против»- 0; 
«воздержались»-0.

3.Слушали директора школы Ибадуллаеву Г.С. с информацией о 
реализации прав детей на равный доступ и получение качественного



образования детей с ООП. Гульжахан Сулейменовна ознакомила членов 
ПС с мероприятиями по интеграции инклюзивного образования в школе, о 
проводимой работе с учащимися и их законными представителями.

Решение: принять информацию к сведению. Решение принято
открытым голосованием: «за»- 8; «против»- 0; «воздержались»-0.

4. Слушали председателя ПС Войцеховскую Е.В. об организации 
благотворительной акции в канун новогодних праздников: сладкие подарки 
детям из семей социального риска.

Решение: провести благотворительную акцию.
Решение принято открытым голосованием: «за»- 8; «против»- 0;

4 «воздержались»-0

Председатель
попечительского совета: Войцеховская Евгения Вячеславовна

Секретарь ПС Лавник Ф.В.

Члены попечительского совета:

—Королёва Светлана Александровна 
9 Бойко Оксана Васильевна 
_  Сигаева Александра Николаевна

Двожак Татьяна Васильевна 
Ким Алёна Руслановна


